

全国大会出場の栄光をたたえて

令和4年度白鷹町成績優秀者激励金の交付（2月分）【2月20日（月）：役場】

文化・スポーツ活動において優秀な成績を収め全国大会への出場を果たされた方々に、町より激励金を交付しています。2月に交付させていただいた成績優秀者は下記のとおりです。

氏名 (出場時の所属)	大会名等
衣袋 元基 (青森山田高等学校3年 ：青森県)	第101回全国高等学校サッカー選手権大会(神奈川県) ベスト8
黒澤 千星 (尚志高等学校3年 ：福島県)	第31回全日本高等学校女子サッカー選手権大会(兵庫県) ベスト16



衣袋 元基さん 黒澤 千星さん

未来を担う子どもたちのために 白鷹中学校へ空気清浄機が贈られる

【3月2日（木）：白鷹中学校】

昨年11月に学校教育振興のためにと、大滝いせ様（荒砥乙）より多額の寄附をいただきました。大滝様は、「未来の白鷹町を担う白鷹中学校生徒の育成のために使ってほしい」と話され、石塚良文白鷹中学校長に直接手渡されました。

今回はその寄附により新たに購入した空気清浄機のお披露目と、大滝いせ様に感謝の気持ちを表す会が同校で開催されました。生徒代表から「感染予防に努めながら、しっかりと残りの中学校生活を送ります」と言葉が述べられ感謝の気持ちを記した、寄せ書きが手渡されました。大滝様にはこれまでも、町内小中学校に善意のご寄附をいただいております。本当にありがとうございます。



生徒代表から寄せ書きを受け取る大滝様（中央）

国を守り・支える自衛官を目指して

令和5年度、町出身自衛隊入隊予定者が町長を表敬訪問【3月6日（月）：役場】

令和5年度より自衛官候補生として陸上自衛隊へ入隊される片倉ももさん(箕和田)が、町長を表敬訪問しました。

片倉さんは、中学校の職場体験で、自衛隊神町駐屯地での隊員の活動に触れ、自衛官への憧れを抱いたということで、「1人でも多くの人を助けられるような自衛官になりたいです。この町で育ったことを誇りに頑張ってきます」と力強くあいさつ。佐藤町長は、「わが町から入隊者がいると聞き心強く思います。頑張ってください」と激励しました。

片倉さんは、4月から多賀城駐屯地（宮城県）で自衛官としての第一歩を踏み出します。



左から白鷹町自衛隊家族会 衣袋会長、片倉さん 佐藤町長、自衛隊米沢地域事務所 島津所長

あか
紅りが灯り、こころ安らぐ
「第4回しらたか雪紅り」が開催

【2月4日（土）：町内各所】

しらたかの冬の夜を彩る「しらたか雪紅り」が、まちなかエリア・わくわくエリア・ごうせつエリア、3エリアの町内8会場で行われました。新型コロナウイルス感染症の影響で3年ぶりの開催となりましたが、各会場では、工夫を凝らし制作された雪灯籠や雪像の明かりがじんわりと灯り、温かな振る舞いやプレゼントなどで訪れた方を出迎えました。

また、白鷹ヤナ公園を会場にスカイランタンフェスも同時開催され、それぞれの思いを込めたランタンが冬の夜空に打ちあがり、幻想的な雰囲気 연출しました。スタンプラリーなども行われ、来場者は各会場を周遊しながらイベントを楽しみました。



1_ 町内の特産品を求めて賑わう白鷹スキー場 2_ 見事な装飾のべにたかちゃんの雪像 3_ 温かな振る舞いに舌鼓 4_ 夜空に浮かび上がるランタン

冬を遊びつくせ！！
第38回白鷹スキー場祭りが開催

【2月26日（日）：白鷹町営スキー場】

第38回白鷹スキー場祭りが、記録的暖冬や新型コロナウイルス感染症の影響で平成31年以来、4年ぶりに開催されました。開会に先立ち、荒砥スキースポーツ少年団による堂々の滑りでのプラカードが、歓声とともに入場し、セレモニーに華を添えました。

当日はリフトが無料で開放され、スキーやスノーボードを楽しむ若者や親子連れが思い思いの滑りを楽しみました。また、子どもたちを対象に、景品が当たる輪投げ大会やお菓子のプレゼントがあったほか、紅白餅の振る舞いや抽選会が開催され、大勢の人で賑わいを見せました。



1_ 家族連れで賑わうスキー場 2_ お菓子のプレゼント 3_ 景品ゲットするぞ！輪投げ大会 4_ 荒砥スキースポ少の皆さんによるプラカード入場